## El primer celular plegable triple se presentó en el MWC 2025

Se trata del Huawei Mate XT que protagoniza el stand de la marca china en la Fira de Barcelona. Se presenta como la evolución de los plegables



El Mate XT, el primer celular plegable triple presentado por Huawei.

En el marco del Mobile World Congress (MWC 2025), Huawei presentó el Mate XT Ultimate Design, el primer smartphone plegable triple comercial. En su stand, la compañía china ofrece diversas zonas de experiencia donde los visitantes pueden conocer de primera mano los avances en tecnología plegable, salud y fitness, fotografía y productividad.

#### UN HITO EN LA EVOLUCIÓN DE LOS PLEGABLES

Desde la firma destacan que el Mate XT representa un avance significativo en la industria, por su sofisticado sistema de triple pliegue con tecnologías patentadas de pantallas y bisagras de alta resistencia. Entre sus características más destacadas se encuentra su cámara con apertura física ajustable de 10 niveles, lo que promete una experiencia fotográfica sin precedentes en un dispositivo móvil.

### SMARTPHONES, WEARABLES

La empresa también presentó en Barcelona su serie Mate 70, equipada con una cámara Ultra Chroma, que según sus desarrolladores, redefine la precisión en la reproducción de colores en fotografía móvil.

A su vez también se mostró el Mate X6, un equipo cuya fortaleza radica en la resistencia de sus materiales innovadores. Un ejemplo de ello es la prueba que mostraron en la que una lámina de grafeno es utilizada para cortar hielo, evidenciando la superioridad térmica de este material, incorporado en el dispositivo.

#### BIENESTAR Y LA SALUD CONECTADA

En la zona de Experiencia Ciclista, la firma permitió comparar en tiempo real la precisión del sistema TruSense presente en sus wearables, con equipos de medición profesional. El sistema TruSense fue lanzado en septiembre de 2024, introduce mejoras sustanciales en la medición del estado físico y el monitoreo de indicadores clave de salud.

En el Panorama de Salud, se destaca el Watch D2, el primer reloj inteligente que, entre otras funciones, permite medir la presión arterial.

#### Una nueva experiencia creativa

La línea de tablets de Huawei también ocupó un lugar destacado en el MWC 2025. La zona de Experiencia GoPaint permitió a los asistentes explorar el potencial del software de ilustración GoPaint, optimizado para la MatePad.

La nueva MatePad Pro 13.2", equipada con una pantalla OLED PaperMatte, ofrece una experiencia visual mejorada al reducir reflejos y simular la textura del papel. Junto con el M-Pencil (3ª generación), que cuenta con más de 10.000 niveles de sensibilidad a la presión, esta tablet se consolida como una herramienta ideal tanto para artistas digitales como para profesionales que buscan mayor productividad.

Además, es la primera en integrar WPS Office de nivel PC para Latinoamérica, con funciones de multitarea que optimizan la experiencia de trabajo en entornos digitales.

#### DISPONIBILIDAD EN ARGENTINA

En nuestro país pronto estarán disponibles algunos de los dispositivos exhibidos como el reloj inteligente Watch GT 5 Pro, el Watch D2, las tablets de la serie MatePad y opciones de routers ya están disponibles en la tienda oficial.

**MWC 2025** 

## Personal fue distinguida como la mejor red móvil de la Argentina

Personal Argentina, empresa de servicios de conectividad fija y móvil de Telecom Argentina, fue galardonado por Ookla, en el marco del Mobile World Congress 2025 en Barcelona, con el premio a la mejor Red Móvil de la Argentina. Y por sexto año consecutivo, la Red Móvil de mayor velocidad del país. Además, fue distinguida por tener la red Móvil 5G Más Rápida del país, en el primer año de despliegue de esta tecnología en la Argentina. según el último reporte Q3-Q4 2024 con una velocidad mediana de conexión de 432.32 Mbps.

Telecom fue el primer operador en encender la red 5G de Personal en la Argentina, en modalidad trial en 2021 y con una gran apuesta al despliegue y la innovación de redes. Actualmente, luego de obtenido el espectro para su uso full, Personal continúa expandiendo la red incorporando 188 nuevos sitios sólo durante 2024, alcanzando un total de 266 activos en 71 ciudades del país. Para 2025 la compañía prevé una proyección de 500 sitios adicionales

Roberto Nobile, CEO de Telecom Argentina destacó: "Recibir este doble reconocimiento de Ookla como la mejor red móvil de Argentina y la red 5G más rápida del país es un testimonio del liderazgo y la visión estratégica que impulsamos en Telecom. Nuestra infraestructura de conectividad no solo garantiza la mayor velocidad, sino también la mejor calidad de servicio y cobertura, permitiendo a nuestros clientes



Stephen Bye, CEO de Ookla y Roberto Nobile, CEO de Telecom.

disfrutar de una experiencia digital superior en todo el país". El ejecutivo agregó que la firma continuará fortaleciendo su infraestructura con tecnología 5G en el mundo móvil y con fibra óptica en redes fijas, "reafirmando así nuestro liderazgo a través de una inversión sostenida en conectividad, llevando la digitalización y el acceso a la mejor tecnología a cada rincón de Argentina", concluyó.

Por su parte, Stephen Bye, CEO de Ookla, comentó: "En Ookla, nuestros Speedtest Awards son altamente codiciados y respetados porque nuestra metodología establece el estándar de excelencia en la industria. Felicitamos a Personal por este logro excepcional y por su significativa contribución al avance de la conectividad en Argentina".

CRÉDITOS

# El Banco Nación lanzó una herramienta de calificación crediticia 100% online para PyMes

Se trata de "Nación PyME Digital", una plataforma que permite agilizar la solicitud de evaluación

 $\mathbf{E}^{ ext{l}}$  Banco Nación presenta "Nación PyME Digital", una herramienta que les permite a las pequeñas y medianas empresas gestionar la calificación crediticia de manera online por un importe de hasta \$ 600.000.000, destinado a capital de trabajo. De esta manera, el circuito de solicitud de evaluación presencial en sucursal ahora se convierte en un proceso 100% digital, lo que refuerza el compromiso y rol protagónico del Banco Nación en el otorgamiento de financiamiento a los sectores productivos para contribuir a su desarrollo y crecimiento.

Con esta implementación la entidad pone a disposición de todas las PyMEs, clientes o no clientes, una solución 100% de autogestión para obtener una calificación crediticia mediante una forma de relacionamiento con el uso de nuevas tecnologías, sin ningún otro requisito más que enviar la intención de iniciar el vínculo comercial con el Banco Nación. Los interesados



en obtener toda la información relacionada sobre las diversas y competitivas opciones de financiamiento ofrecidas por la institución pueden buscar Nación PyME Digital en el sitio bna.com.ar.



